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ASSISI — Scroccone smascherato. I carabinieri della Stazione di Santa
Maria degli Angeli hanno individuato l’uomo che, dopo aver pernottato in una

struttura alberghiera della zona, si era allontanato senza pagare il conto. Si
tratta di 39enne, M.M., nato e residente a Portomaggiore, in provincia di

Ferrara, celibe, nullafacente; é stato denunciato per sostituzione di persona,
insolvenza fraudolenta e ricettazione. Nel giugno scorso M.M. aveva

pernottato per alcuni giorni nella struttura ricettiva, presentando una patente
di guida risultata poi rubata e si era poi allontanatosenza pagare il conto. Gli

uomini del tenente Florindo Rosa sono però riusciti ad identificarlo
attraverso il riconoscimento fotografico, con l’aiuto dei colleghi di Ferrara.

Dorme in albergo e poi non paga il conto

ASSISI — Traffico: nel mirino
Assisi e Santa Maria degli Angeli.
«C’è da chiedersi se nel centro sto-
rico di Assisi sia stato abolito o so-
speso il codice della strada e con-
seguentemente siano state abolite
le zone pedonali (nelle piazze di
chiesa Nuova, del Comune, di san
Rufino, nei vicoli storici, in corso
Mazzini, e se il piano del traffico
sia lettera morta», chiede il consi-
gliere Franco Matarangolo (La
Mongolfiera), che ha presentato
un’ interpellanza. «Piazza del Co-
mune (nella foto), centro nevralgi-
co della vita cittadina, è stato di
nuovo trasformato in parcheggio
di auto pubbliche e private — di-
ce Matarangolo — e nelle ore sera-
li continua ad essere anche un
campo di calcio, una pista da bal-
lo o sala di prove per cori. Chi con-
trolla di notte i ciclomotori?». Un
‘capitolo’ a sè per il sagrato di san
Rufino. «E’ stata una scelta
dell’amministrazione il far diven-
tare il sagrato della cattedrale di
san Rufino un parcheggio privato
a disposizione di pochi privilegia-
ti? -conclude Matarangolo -. Il Co-
mune ha rinunciato alla proprietà
della Piazza, accertata negli anni
ai tempi del sindaco Profumi? E’
stata abrogata l’ordinanza che per-
metteva l’apertura della catena da
parte di un vigile urbano in occa-
sione di riti religiosi, per consenti-
re un ordinato e limitato afflusso
di auto? E questo in presenza di
un parcheggio a 100 metri dal
Duomo...».
Lamentele anche per Santa Ma-
ria degli Angeli. «Il traffico per
tutta l’estate ha visto una forte pre-

senza di turismo, il
che è positivo, e nel-
le prossime settima-
ne diventerà ancora
maggiore in occasio-
ne dei festeggiamen-
ti per san Francesco
— dice Giuseppe Amato residen-
te nella frazione —. La presenza
del passaggio a livello, con il tran-

sito di 40 treni al
giorno, crea code
impossibili men-
tre l’entrata dalla
SS 75 dei pullman
ingolfano il traffi-
co intorno alla rota-

toria, senza dimenticare lo stillici-
dio delle code di turisti a piedi sui
4 passaggi pedonali della piazza

Garibaldi ed anche dal parcheg-
gio di via Los Angeles. Sarebbe
opportuna l’installazione ai pas-
saggi pedonali di semafori a pul-
sante, maggiori controlli dei Vigi-
li urbani in particolare per evitare
che si parcheggi contromano, ad
esempio lungo la Patrono d’Italia
dal passaggio a livello alla Por-
ziuncola».

Maurizio Baglioni

ASSISI — Il Centro internazionale per la
pace fra i popoli raccoglie fondi per la Co-
sta d’Avorio. Nel mese scorso una nave
olandese ha scaricato rifiuti tossici nei por-
ti intorno alla capitale Abidjan. Ad oggi i
morti sono 7 e 36.000 le persone grave-
mente intossicate. La popolazione infanti-
le è particolarmente colpita. Urgono medi-
cine e chiunque desideri dare un contribu-
to può inviarlo sul c/c postale 216069 inte-
stato a Centro Pace Assisi, via Francalan-
cia, n.8, 06081 Assisi, «Medicinali per in-
tossicati Costa d'Avorio».

Il Centro Pace raccoglie fondi
per aiutare la Costa d’Avorio

ASSISI — Interventi su fonti
e fontanili del Subasio: sarà la
volta buona? Sembrerebbe di
sì dopo le dichiarazioni post-
summit che ha visto la parteci-
pazione di Mariano Borgogno-
ni (presidente del Parco del
Monte Subasio), Giancarlo
Picchiarelli (presidente della
Comunità Montana «Monte
Subasio»), con i rispettivi staff
tecnici per fare il punto su una
serie di progetti. Rispetto alla
situazione dei fontanili, la Co-
munità Montana del Subasio,
dopo aver rilevato negli anni
scorsi tutte le sorgenti esisten-
ti nell’area demaniale, ha ela-
borato un progetto finalizzato
al recupero ed alla loro fruizio-
ne anche se in alcuni casi la si-
tuazione delle falde idriche ri-
sultano compromesse. I lavori
verranno iniziati a breve dal
momento che esistono tutte le
autorizzazioni nonché i finan-
ziamenti necessari e verranno
realizzati in due stralci. Il pri-
mo stralcio riguarderà la mag-
gior parte delle sorgenti pre-
senti in località Bandita ed al-
cune sorgenti del Monte Suba-

sio: fonte casa Piombino,
sorgente Baracca di Ci-
broccolo, fonte Sasso Ros-
so, sorgente Monticelli di
sotto, le 3 sorgenti di Fos-
so Trosceto, a Costa Trex.
Il secondo stralcio, al qua-
le verrà data priorità nella
realizzazione, riguarda la
sorgente delle Bandinelle,
fonte Bregno, i fontanili
di Tre Fontane (a ridosso
dell’Eremo delle Carceri
di Assisi) e fonte San Silve-
stro (a Collepino).

M. B.

BASTIA — Il clima di festa
con il Palio dei rioni, partito
ieri sera, non frena la
ripresa dell’attività politica
che vede il centrosinistra
impegnato a risolvere la
crisi con la Margherita e a
rilanciare l’azione
dell’amministrazione
comunale. E’ questo il
senso che la segreteria
comunale dei Ds, riunitasi
martedì sera, ha voluto dare
approvando il documento
sottoscritto dai capigruppo
della coalizione. Il
segretario Pecci è stato
incaricato di stilare una
relazione sul lavoro svolto
dall’amministrazione nella
prima parte della
legislatura, indicare i
principali obiettivi da
conseguire nel prossimo
biennio, organizzare una
conferenza programmatica
aperta ai partiti del
centrosinistra e alle

‘associazioni e alle
categorie della città’. Per
quanto riguarda i criteri per
la composizione della
nuova giunta i Ds
confermano che
consegneranno una rosa al
sindaco Lombardi (nella
foto) tra tutti coloro che

hanno partecipato alla
competizione
amministrativa del 2004,
invitando gli altri partiti a
seguire analogo criterio. Un
invito che i partner
potrebbero non gradire
ritenendolo un’intrusione
negli affari interni di
partito. Tanto più dagli
esponenti della Margherita,
già molto irritati dalle prese
di posizione Ds dei mesi
scorsi, e che non vorrebbero
avere le mani legate nelle
indicazioni dei nomi.
Neanche per l’eventuale
esclusione dell’ex assessore
Clara Silvestri, personaggio
sgradito a molti esponenti
della Quercia. La
Margherita sta preparandosi
al confronto, riesumando gli
accordi del 2004 che
stabilivano non solo due
assessori ai ‘rutelliani’, ma
anche la presidenza di
Umbriafiere.

m.s.

BASTIA UMBRA Riunione per risolvere la crisi con la Margherita

Ds, i nomi per l’esecutivo
TODI Gli investimenti di Comune e Provincia garantiscono le lezioni

Scuola, edifici in sicurezza
TODI — E’ iniziato senza
intoppi l’anno scolastico
nelle scuole medie inferiori
e superiori della città di
Jacopone. A distanza di
pochi giorni dal primo
suono della campanella, la
situazione dell’edilizia
scolastica sul territorio è
sotto controllo, da anni
priorità
dell’amministrazione
comunale che ne ha fatto
uno dei punti salienti del
mandato elettorale ormai
prossimo alla scadenza,
nonché
dell’amministrazione
provinciale che ha la
competenza su tutti i plessi
d’istruzione secondaria
superiore.
Fondi comunali e non sono
stati destinati
all’ampliamento del nido e
della materna del Broglino,
alla messa in sicurezza di
molti edifici scolastici e alla

riapertura recente della
scuola elementare di Pian di
San Martino, lesionata e
chiusa per qualche tempo.
Senza tralasciare il mutuo,
recente, di 250.000 euro che
è stato assunto per
completare gli interventi di
messa in sicurezza e

l’acquisto di strumenti di
prima emergenza previsti
dalla normativa.
Agli sforzi del Comune,
ricordati dal sindaco
Catiuscia Marini (nella fo-
to) con una lettera aperta a
tutti i protagonisti del nuovo
anno scolastico, si sono uniti
quelli della Provincia e
dell’assessore tuderte all’edi-
lizia scolastica Massimo Bu-
coni con numerosi interventi
di manutenzione e completa-
mento dei lavori già iniziati.
Attualmente è in corso la pro-
cedura di gara per l’aggiudi-
cazione di lavori di manuten-
zione alla scuola media
“Cocchi”, dove un cofinan-
ziamento di Provincia e Co-
mune ha già consentito la re-
alizzazione di una nuova pa-
lestra, mentre sarà presto
smantellata la scala metalli-
ca esterna che dalla sezione
scientifica del liceo Jacopo-
ne si affaccia sul cosiddetto
Mercataccio.

Susi Felceti

PROVVEDIMENTI
La Giunta Marini

ha acceso un mutuo
di 250mila euro
per gli interventi

ASSISI Sia nella città di San Francesco sia a Santa Maria degli Angeli politici e i residenti protestano

Traffico, troppi disagi

LAMENTELE
Interpellanza

di Matarangolo
anche sul sagrato

di San Rufino

IN DIFFICOLTA’
Il sindaco Lombardi

deve risolvere
i problemi politici
nella coalizione

ASSISI Ente Parco

Fonti del Subasio
Il recupero
ora è più vicino


